



Hubo más de 120 postulaciones al Fondo 55+. En la foto, el día de la presentación ante el jurado.

Fondo elige seis proyectos con foco en mayores de 55 años

El Fondo 55+, que entrega financiamiento por \$300 millones a proyectos de organizaciones sin fines de lucro que desarrollan habilidades digitales en personas mayores de 55 años, seleccionó a las seis propuestas ganadoras de esta edición.

Los seleccionados son un proyecto de la U. de Chile enfocado en la Región Metropolitana; uno de Innovacien, que trabaja con mujeres de Quilicura; uno de Fundación Revivir, que promueve el envejecimiento activo en cinco regiones; uno de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, centrado en Cartagena; uno de la Asociación de Emprendedores Asech, centrado en las regiones de Valparaíso, Metropolitana y O'Higgins, y uno de la U. Austral, que se aplicará en Los Lagos.

El Fondo 55+ es una iniciativa de Entel y los seis proyectos impactarán a más de 1.600 personas en su primer año.

res